
4 Pièces

90 m²

Réf. 404

1 900 500 €

Megève
Maison à vendre (74120)
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Chalet d'environ 90 m2 - Terrain de 899 m2 - 3 Chambres - 2 Salles de

bains - GarageTrès bel ensoleillement pour ce chalet à rénover, situé au

Villard,  à  quelques  minutes  du  centre  de  Megève.  Belle  vue  sur  les

montagnes et le Mont Blanc.Un premier niveau desservant un garage,

une  buanderie,  et  une  entrée  menant  au  niveau  principal.Au  niveau

principal,  une  séjour,  salle-à-manger,  une  cuisine  et  une  salle  de

bains.A  l'étage,  trois  chambres,  une  salle  de  bains.Beau  potentiel

d'agrandissement.“Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien

est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Chalet  of  approx.  90  m2  -  Land  of  899  m2  -  3  Bedrooms  -  2  Bathrooms  -

GarageVery nice sun exposure for this chalet to renovate, located in Le Villard area,

a  few  minutes  from  the  center  of  Megève.  Beautiful  view  of  the  mountains  and

Mont Blanc.A first level leads to a garage, a laundry room, and an entrance leading

to  the  main  level.On  the  main  level,  a  living  room,  dining  room,  kitchen  and

bathroom.Upstairs,  three  bedrooms,  a  bathroom.Great  potential  for

expansion.“Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques : www.georisques.gouv.fr”.
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